

*Abbaye*  
HÔTEL *d'Alspsach*



ALSACE



Notre Hôtel,  
situé au cœur des remparts  
de KIENTZHEIM,  
charmant petit village médiéval,  
a su préserver le confort feutré  
et le charme discret d'un ancien couvent  
du XI ième siècle...



*Nestled within the ramparts  
of KIENTZHEIM,  
a charming little medieval village,  
our Hôtel has preserved  
the subtly-appeasing comfort  
and the hidden charm of an old convent  
from the XI th century...*

NOS CHAMBRES...



*OUR ROOMS...*







6 suites spacieuses et douillettes complètent harmonieusement, dans une ambiance "comme à la maison", nos 25 chambres cosy et confortables : Salles de bain complètes, télévision, Wifi, possibilité d'accueil pour personne à mobilité réduite...

*6 spacious and snug home-like suites harmoniously complement our 25 cosy and comfortable rooms : fully-equipped bathrooms, television, Wi-fi and possibility of catering to disabled guests requirements...*



NOS SUITES...



OUR  
SUITES...









*We have done our best to make your stay a memorable one, proposing a Bar, Sauna, Fitness room, Breakfast buffet, Shaded arbour in the summer, Seminar room, **Private parking area in the Hôtel courtyard**, unforgettable environment, numerous treks, golf-course close by and of course the warm and smiley welcome from your Alsace family...*

**P**our que votre séjour chez nous se transforme en agréable souvenir, nous disposons de :  
Bar, Sauna, Espace détente, Petit Déjeuner Buffet, Tonnelle ombragée en été, Salle de Séminaire, **Parking privé dans la cour de l'Hôtel**, environnement inoubliable, nombreuses randonnées, Golf à proximité et bien sûr l'accueil et le sourire d'une famille alsacienne...





# Abbaye d'Alsapach

## HÔTEL



**Famille Schwartz-Weiss**

2 rue du Maréchal Foch - KIENTZHEIM  
68240 - KAYSERSBERG Vignoble - France

**Tél : +33 (0)3 89 47 16 00 - Fax : +33 (0)3 89 78 29 73**

**hotel@abbayealspach.com - www.abbayealspach.com**

— GPS —  
7.28539/48.13672



CHÂTEAUX  
& HÔTELS  
COLLECTION

